

Reconocen a fundadores e investigadores del Cenais



Reconocimientos a fundadores del Cenais

Santiago de Cuba, 4 feb (RHC) Este viernes fueron homenajeados 17 fundadores del Centro Nacional de Investigaciones Sismológicas al cumplirse 30 años de haberse instituido por un grupo de valientes, liderados por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz.

Desde el Castillo San Pedro de la Roca, sitio que sobrevivió a una veintena de sismos, destacaron la labor de los integrantes del Servicio Sismológico Nacional de Cuba: Enrique Diego Arango, Odalys Sabori, Maribel Leyva, Silvio Rodríguez Albear y Olga Lidia Expósito.

También reconocieron a precursores del centro que, aunque salieron de la institución, continúan en el corazón de la sismología y a los jubilados quienes transmiten sus experiencias a los más jóvenes.

Por otra parte, recibieron reconocimientos instituciones con vínculos de trabajo con el Cenais como el Estado Mayor de la Defensa Civil, Etecsa, la Facultad de Construcciones de la Universidad de Oriente, la

Universidad de Moa, la Sociedad Cubana de Geología, y la Unión Nacional de Arquitectos e Ingenieros de Cuba y la prensa santiaguera.

Oleary Fernández, director del Cenais, expresó a los presentes el compromiso de los trabajadores por contribuir cada día a la mitigación del riesgo sísmico, mediante investigaciones fundamentales y aplicadas al monitoreo de la sismicidad en el territorio nacional, a partir de la gestión del riesgo, los estudios geofísicos y la ingeniería sísmica.

Grisel Morejón, vicedirectora científica, expuso los principales logros de la institución, con experiencia en la evaluación de la amenaza sísmica, el emplazamiento de centrales nucleares, complejos hidroeléctricos, y otras obras industriales, así como indagaciones de la microzonación y desplazamientos terrestres.

Por otra parte, Gladys López Bejerano, presidenta de la Agencia de Energía Nuclear y tecnología avanzada, felicitó al colectivo por el trigésimo aniversario y los convido a seguir haciendo ciencia e innovación.

Recibió el Cenais el reconocimiento de la Sociedad Cubana de Geología y Sindicato de los Trabajadores de la Ciencia, Educación y Deporte, el cual entregó además la Distinción Tomás Ruig y Rafael María de Mendive a profesionales del centro.(Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/285084-reconocen-a-fundadores-e-investigadores-del-cenais>



Radio Habana Cuba